



Die Justus von Liebig Schule Überlingen engagiert sich beim Überlinger Altstadtlauf 2010

Der vierte Überlinger Altstadtlauf zeichnete sich in diesem Jahr durch eine Rekordbeteiligung an Schulen aus. Insgesamt gingen 133 Teams mit 625 Schülern an den Start. Damit wurde dem Ziel der Veranstalter, der Stadt Überlingen mit ihrer Kur und Touristik GmbH, voll entsprochen. In diesem Jahr erwies sich die Justus von Liebig Schule mit 29 Staffeln als engagierteste Schule, wenn man die Relation zwischen teilnehmenden Staffeln und Schülerzahl betrachtet. Unsere Teilnehmerinnen und Teilnehmer durften sich deshalb über den ersten Preis in Höhe von 300 Euro freuen. Ein Sonderpreis in Höhe von 200 Euro ging an die Constantin-Vanotti-Schule, die die höchste Gesamtzahl an Staffeln (36) ins Ziel brachte.

Fachbereichsleiter Raphael Wiedemer würdigte die Leistungen aller Teilnehmenden und rief dazu auf, sich weiterhin fit zu halten. Denn die positive Auswirkung körperlicher Leistungsfähigkeit auf Seele und geistiges Leistungsvermögen sei mittlerweile erwiesen.

Thomas Götz dankte als Geschäftsführer der Kur und Touristik GmbH besonders den Helfern des Turnvereins sowie den Lehrern für ihre Motivationskünste. Für die Justus von Liebig Schule darf sich hierüber besonders Dorothea Mittelmeier als verantwortliche Sportlehrerin freuen, die zusammen mit Schulleiterin Liliane Frank den Geldpreis entgegennahm. Der Betrag wird den Belangen unserer Schule zugute kommen und das Training für den Altstadtlauf 2011 beflügeln.

<http://www.jvls-ueberlingen.de/index.php/aktuelles/pressemitteilungen/52-jvls-ueberlingen-stadtlauf>